

PROGRAMA DE LAS 900 ESCUELAS AMPLIARÁ SU COBERTURA A 1.440 ESTABLECIMIENTOS

Debido al éxito del Programa del Ministerio de Educación en el SIMCE, 600 mil niños y niñas de escasos recursos contarán con apoyo para mejorar su aprendizaje y superar índices de vulnerabilidad.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, junto a la Ministra de Educación, Mariana Aylwin, entregó esta mañana en el Palacio de La Moneda los diplomas de egreso a 280 escuelas pertenecientes al Programa de las 900 Escuelas (P-900) del Ministerio de Educación. "Estos niños están hoy mejor preparados para enfrentar el futuro educativo. Y hemos discriminado a favor de estos niños porque estaban más atrás. Igualdad de oportunidades significa discriminar respecto de aquellos que tienen una situación más compleja y difícil", afirmó el Mandatario.

El P-900 está destinado a reforzar el trabajo de escuelas cuyos niños presentan bajos niveles de aprendizaje y altos índices de vulnerabilidad social, lo que se ve reflejado en deserción y repitencia. El egreso de estas 280 escuelas de las 909 que conformaron el P-900 del trienio 1998-2000 a lo largo de Chile, en donde participaron 300.000 estudiantes de kinder a octavo básico y 12.000 docentes, significa que dichos establecimientos y sus respectivos alumnos lograron cumplir la meta de mejorar significativamente el aprendizaje.

En la oportunidad, la Ministra de Educación Mariana Aylwin anunció la ampliación de la cobertura del Programa P-900 para el 2001-2003, extendiéndose a 1.440 escuelas. Así, el Presidente de la República explicó que "casi 1.500 escuelas, alrededor de 600 mil alumnos y 22 mil docentes, van a estar participando de este programa expandido con un tremendo esfuerzo, en donde el 28% de los niños que estudian en Chile va a tener un programa focalizado para apoyar su aprendizaje con fuerza".

La ampliación de la cobertura involucrará un significativo aumento en los recursos. El presupuesto del 2000 fue \$1.999.693 millones, mientras que para el 2001 se eleva a \$3.743.088 millones. En la ceremonia, a la que asistieron simbólicamente las 31 escuelas del P-900 de la Región Metropolitana, la titular de la cartera de Educación destacó el rendimiento de estos establecimientos en el SIMCE para cuartos básicos de 1999. En lenguaje y comunicación las escuelas apoyadas por este programa subieron 7 puntos, mientras que el resto de los establecimientos disminuyeron 3 puntos en promedio. En matemáticas subieron 12 puntos, en tanto que en las otras escuelas mantuvieron su puntaje.

En este contexto, el Presidente Lagos subrayó el hecho de que este programa está siendo imitado por muchos países en el mundo y que, mediante logros de esta naturaleza, se puede decir que "el timón está bien enfilado y el barco, con ustedes arriba, va a arribar a buen puerto".